



Tombak Kyai Wijoyo Mukti Dikirab Saat Peringatan HUT ke-76 Kota Yogya

YOGYA, TRIBUN - Nuansa Jawa nan kental tersaji dalam kirab budaya peringatan HUT ke-76 Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta, Rabu (7/6). Para peserta kirab yang merupakan ASN perwakilan seluruh OPD di lingkungan Pemkot Yogyakarta pun tampak serasi mengenakan busana adat Jawa.

Di samping itu, benda pusaka berupa Tombak Kyai Wijoyo Mukti yang telah berusia 102 tahun pun turut serta dikirab dalam kesempatan tersebut. Sebelumnya, pada Selasa (6/6), tombak yang diserahkan oleh Sri Sultan HB X diserahkan ke Pemkot Yogya saat HUT ke-53 7 Juni 2000 itu, sudah lebih dulu dijamah.

Penjabat (PJ) Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo, menandakan, selaras dengan namanya, Tombak Kyai Wijoyo Mukti menjadi simbol agar Pemkot Yogya bisa terus memberikan kebaikan kepada masyarakat. Di dalam pusaka itu, lanjutnya, terkandung

nilai-nilai luhur sebagai pengingat para abdi negara.

"Menjadi pengingat akan pesan yang diberikan Sri Sultan HB X kepada Pemkot Yogya supaya terus bisa memberikan yang terbaik bagi seluruh masyarakat Kota Yogya," ucap Singgih, selepas kirab.

Ia menandakan, momentum HUT ke-76 ini menjadi waktu yang tepat untuk merenungkan apa yang telah dikerjakan sejauh ini dan apa yang akan dilakukan di masa depan. Dengan begitu, ungkap Singgih, tujuan pemerintahan yang belum terealisasi ataupun harus diperbaiki untuk mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan, benar-benar tereleksikan.

"Itu sesuai dengan tema 'Tatag Teteg Tutug' yang diangkat dalam peringatan HUT tahun ini, meski sederhana dan mudah diingat, namun mengandung nilai-nilai mendalam," pungkasnya. **(aka)**



KIRAB BUDAYA - Iring-iringan prajurit saat mengkirab tombak Kyai Wijoyo Mukti yang telah berusia 102 tahun dalam peringatan HUT ke-76 Pemkot Yogyakarta, Rabu (7/6). Para peserta kirab yang merupakan ASN perwakilan seluruh OPD di lingkungan Pemkot Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005